



DOI 10.23857/fipcaec.v3i9.82

EDITORIAL

Una buena política de administración y gestión empresarial, contribuye de forma adecuada a la promoción de productos de calidad, reactivación del aparato productivo, planificación, organización, dirección y seguimiento, transparencia, eficiencia, eficacia, efectividad y ética en los procesos de administrativos.

De allí, el propósito de la presente publicación que promueve una revisión y repensar los conocimientos en materia de administración y gestión empresarial empowermen, estrategias organizacionales y talento humano, evaluación del desempeño, gestión de la calidad, y el liderazgo transformacional. Considerando lo antes dicho, la gestión empresarial deberá innovador, impulsar la calidad de servicio, cultura y filosofía que garantice un desempeño exitoso de la empresa.

Dra. Maribel Giménez Guariguata

<https://orcid.org/0000-0002-2178-9384>